未来はまだ、変えられる!



発展する考え方 人間を神仏の子として尊重

すべての人間は神仏の子として尊く、努力によって成長する可能性を秘めている。 政治の仕事は国民の自由を守り、 チャンスを与えることだ。



衰退する考え方 人間を機械と捉える風潮

人間に魂なんてないし、機械と変わらない。 いかに楽して生きるかが大事で、政治家の 仕事は国民にお金をたくさん配ることだ。

ユートピア建設の核となろう!

入党のご案内

あなたも幸福を実現する政治に 参画しませんか。幸福実現党で は、党員を募集しています。

党員になると、党員ページから限 定動画の視聴ができます。

正党員、特別党員の方は特典として「党員限定学習用小冊子」と「幸福実現党NEWS(党員版)」をお読みいただけます。

お申し込みはこちら

書籍

地獄の法 あなたの死後を決める「心の善悪」



かつてない地球の危機を救うために 『法シリーズ』最新刊 危ない一知っておいてほしい「地獄」が本当にあることを。どんなに時代が進化しても、どれだけ科学が進歩しても死後の世界は実際に存在する。

いまの生き方では

大川隆法著 幸福の科学出版刊 2,200円(税込)





帝和4年(2022年) 発行所 幸福実現党本部 〒107-0052 東京都港区 赤坂2-10-8 電話 03-6441-0754 ②幸福実現党 hr-party.jp

どっちの日本に あなたは住みたい?



減税で努力が報われる国へ!

「安い税金」で収入アップ

安い税金によって仕事をするほど収入が増えれば、働くことが魅力的になります。そして国民が勤勉の精神を発揮することで、国全体が豊かになります。

小さな政府で赤字も解消

政府が無駄金を使わずに税収の範囲内で仕事をすれば、減税ができ、財政赤字も減ります。



幸福実現党なら…

バラマキで票は バッチリ!財源は 増税でよろしく!



いくら働いても ダメだあ~

給料が上がらない 物価が高い 政府の借金は大丈夫?

Q. 豊かに なるなら?

停滞を続ける景気、増えない収入。 繁栄を取り戻すための 経済政策とは…?



民間を応援するのが、政府の役割です!

今のまま なら…

9条改正で国防強化!

他国に脅されない国に

憲法9条を抜本的に改正することで、自分の国を自分で守れるようになります。 また、核を落とされない国となるためには抑止力を高める核装備も必要です。

リーダー国としてアジアの平和を守る

日本の国防強化で、中国から狙われている台湾も守ることができます。日本は、全体主義国家の脅威からアジアを守るリーダー国の使命を果たすべきです。



幸福実現党なら…



これじゃ他国のいいなり になるしかないよ…

北朝鮮のミサイル 中国の脅威

Q. 平和を 守るなら?

不安定な国際情勢、そして戦争の危機。 安全な暮らしを取り戻すための 国防政策とは…?



自分の国は自分で守ろう!

今のまま なら…

バラマキでますます増税へ

働き損で国全体が貧しく

補助金や給付金などのバラマキは将来の大増税を招きます。また「もらうこと」に慣れると知恵を絞って働こうという人が減り、国全体が貧しくなります。そうなれば、ますます財政赤字が増加し、いずれ国が崩壊します。



9条守って国民奴隷化

台湾侵略と同時に沖縄侵略

台湾の危機は沖縄の危機です。憲法9条に手足を縛られていては、中国に対抗できません。中国の軍事力を前に、アメリカも本気で守ってはくれません。

核兵器を前になすすべがない奴隷国家に

憲法9条を守り非核三原則を唱える日本に対し、核兵器を持つ中国や北朝鮮は一方的に優位に立ちます。核の脅しの前に日本は自由を失ってしまいます。